

Tous les hommes conscients ont un contact avec l'éther

il ne s'agit pour eux que d'oser verbaliser la vibration

Dès qu'un homme sait qu'il a un Ajusteur de pensée, dès qu'il connaît le monde astral, la domination de l'astral, dès qu'il connaît la science de l'esprit, qui est une science qui provient de l'éther, cet homme ne peut accepter qu'un seul homme sur la Terre ait un contact.

Tous les hommes conscients ont un contact avec l'éther, il ne s'agit pour eux que d'oser verbaliser la vibration. Dès que l'homme écoute au lieu de penser tout ce qui traverse son mental, il se donne alors le temps nécessaire pour réaliser que c'est son intellect qui interfère lorsqu'il se croit en train de penser.

C'est toujours l'ego qui mesure égoïquement le potentiel de sa fusion sous forme de quantité, à un niveau quelconque. Ceci est encore une illusion. Dans l'événement de la conscience supramentale, il n'y a pas de degré comme tel psychologiquement, de comparaison d'étapes ou de modules de fusion.

C'est une illusion de croire que les initiés qui ont amené la conscience supramentale ont été les seuls dans leur temps et leur époque sur la planète. Il y a tout le temps eu des fonctions d'êtres utilisant un corps physique mais dont le temps n'était pas de se faire connaître des masses.

Ces êtres venus d'ailleurs étant des intelligences de l'éther ont maintenu à différents niveaux la continuité d'une vie éthérique et non d'une vie planétaire astralisée à travers une âme. Ces êtres-là n'ont nul besoin d'être reconnus par l'homme physique, mais certains d'entre eux ont eu un autre mandat d'être connu à travers leur corps physique.

Les êtres qui ont toujours travaillé occultement pour la sauvegarde cosmique et universelle de l'humanité ont toujours œuvré à partir de la vibration dite éther. Les êtres étant en conscience avec leur dimension supérieure, dite Ajusteur de pensée, à un degré comme à un autre de leur propre expérience individuée ne connaissent pas la mort, ce sont des immortels.

Ces êtres maintiennent au-delà de la matière les champs éthériques afin que l'astral ne puisse plus ou ne puisse plus éventuellement dominer la conscience de l'homme. De là leur travail dans l'éther au-delà du corps physique.

Maintenant au niveau de l'avènement supramental, il devient totalement aberrant de croire qu'un seul homme sur la Terre, qu'une seule régence, qu'un seul mouvement dit supramental sur la Terre puisse avoir le luxe, la prétention d'être le pourparleur avec les mondes de l'éther. Chaque nouvel initié doit oser verbaliser sans aucune prétention d'être le seul à représenter ce que nous appelons l'avènement supramental sur la Terre.

Donc l'homme conscient ne pouvant plus croire de par l'exercice de son intelligence entre dans un savoir, et ce savoir lui permet de savoir que les portes de l'universel ont toujours été ouvertes et que seule l'ignorance de l'humain l'a empêché de consulter la mémoire solarisée, la mémoire solaire.

La formation que nous apportons aux gens est de leur faire bien réaliser que selon leur propre niveau à eux - *et non en comparaison de degrés de fusion mais selon leur propre besoin de savoir à eux* - ils sont en contact avec l'éther, et leur propre travail individuel sera de dépolluer la subjectivité millénaire de la domination de l'astral à travers le plexus solaire.

L'homme qui osera verbaliser de par son plexus se connectera progressivement avec des hommes qui vivent dans l'éther, et ce plexus deviendra un sanctuaire individué de communication avec la mémoire de l'éther que nous appelons mémoire solaire et d'où cette mémoire doit se fixer dans le plexus pour que le plexus devienne solarisé et soit de moins en moins dominé par les forces astrales qui dominent les sous-plans de la matière en utilisant le plexus dit planétaire de l'être humain.

Ceci est le travail de l'homme conscient. Ceci est le travail important de chaque homme conscient et personne ne peut faire ce travail à sa place. Et faisant ce travail concret au quotidien, de jour en jour, avec l'instruction ici présentée, l'homme par sa haine contre l'astral, envers l'astral, envers ce monde anti-homme fera descendre son supramental, c'est-à-dire son savoir, dans son plexus solaire. Et ce plexus solaire redeviendra solarisé et la solarisation du plexus donnera à l'homme la mémoire solaire. Dès lors, la mémoire planétaire qui a toujours abusé de ce centre plexus, s'estomp~~era~~era graduellement. Tel est le phénomène de la fusion.

Rendu à un tel savoir, l'homme sera intéressé à rencontrer d'autres hommes qui savent, mais rendu à un tel savoir, l'homme conscient n'est plus intéressé à rencontrer des gens qui se disent être les seuls fusionnés sur la Terre.

Donc en abolissant le principe millénaire d'une autorité quelconque qui est en contact avec l'éther, ou l'astral, ou d'autres plans, cette réalité invitera l'homme, le nouvel initié à prendre conscience lui-même du phénomène de sa propre fusion et un autre homme prendra conscience lui-même du phénomène de sa propre fusion et ainsi de suite. Et ces hommes un jour pourront créer ensemble et créer différentes régences planétaires en relation vibratoire avec la science de leur propre esprit, de leur Ajusteur de pensée, et l'énergie de leur propre conscience.

Dans l'involution, l'homme a été soumis à des autorités, quelles qu'elles soient, qui ont toujours voulu le faire passer pour un être ignorant, un être assujetti. Et ces mêmes autorités devaient reconforter, dorloter, instruire et protéger la race humaine.

L'avènement du supramental détruira ce mysticisme occulte où il devient très important de comprendre que les portes de l'éther, que les circuits de l'éther, que la mémoire solaire est ouverte à tous les hommes sur la Terre qui comprendront de plus en plus le phénomène de la pensée afin de ne pas être manipulés par des êtres ou des regroupements d'êtres qui se disent les seuls à posséder un contact

avec l'éther.

Cette présentation devait être faite. Il n'y aura pas de contrôle au niveau supramental puisque l'homme éveillé, l'homme conscientisé, n'a besoin que d'éveiller sa propre conscience avec son propre Ajusteur de pensée et qu'il n'acceptera jamais en tant qu'homme éveillé, que femme éveillée, que les clés du savoir, que la mémoire solaire ne soient accessibles que par une seule personne sur la Terre. Ceci est une insulte à l'esprit et à la conscience de l'homme.

Pour ceux et celles qui liront cette présentation, il en demeurera toujours à chacun de vous de ne jamais prêter votre conscience, de ne jamais prêter votre esprit à des êtres qui se placeront sur votre route au niveau de ce que nous pouvons appeler l'avènement supramental comme étant des représentants uniques du supramental. Ceci est une terrible illusion.

Les portes de l'éther sont ouvertes pour tous les hommes sur la Terre qui reconnaissent le lien cosmique entre leur propre conscience, leur propre esprit et l'Ajusteur de pensée. Il en a toujours été ainsi depuis que l'homme est homme, il ne peut en être autrement, mais l'homme a perdu ce contact lors de la rébellion, pour employer ce terme et cette expression connus pour l'instant.

L'instruction permettra à chaque personne de reprendre contact avec elle-même sur tous les plans de sa propre expérience, et ces personnes ont besoin du savoir, ont besoin de connaître la science universelle. Et reconnaissant la réalité derrière la science universelle de l'esprit, ces êtres réaliseront, comprendront et sauront bien pour eux-mêmes qu'il est impossible qu'une personne seulement sur cette planète ait un contact télépathique avec l'universel.

C'est justement l'avènement du supramental qui libère l'homme de toute manipulation astrale à concevoir, à subir ou à être assujéti à une seule autorité qui se veut être représentante de l'éther sur la Terre.

Donc ainsi, avec cette instruction, avec la formation de cette école, plusieurs personnes commenceront à sortir du placard en utilisant l'écoute qui traverse leur mental plutôt qu'en réfléchissant une quelconque pensée qui traverse leur mental.

Plus l'homme écoutera, moins il pensera, plus il parlera. Et du fait que la noirceur de l'ignorance plane encore sur cette planète, il deviendra absolument important pour le nouvel initié de ne jamais croire en qui que ce soit, mais de bien réaliser que chaque nouvel initié, derrière les mots, derrière les formes, au niveau de la vibration de la parole aura des choses à dire afin d'élever le taux vibratoire de cette même planète à un certain stade d'évolution universelle avant que nos amis de l'éther puissent venir oeuvrer avec les survivants, avec les mutants qui actuellement prennent de plus en plus conscience de leur propre esprit.

Il est évident que les êtres inconscients mais en voie de développement aiment comparer ce qui est dit ici avec ce qu'ils ont peut-être déjà entendu, alors que ce qui a déjà été entendu ne provient pas de l'homme ou de l'initié qui a verbalisé ces mots mais provient de la source éthérique qui est passée dans l'homme pour le rendre initié à une communication éthérique.

Dans la vibration, tout a l'air de se ressembler, et pourtant il en est ainsi puisque l'éther, l'universel, le cosmique fait partie de la science dans l'homme qui a été enfouie par l'involution.

Mais les hommes inconscients dont le temps n'est pas arrivé pour oser verbaliser, pour pouvoir verbaliser pour eux-mêmes se verront face à l'inévitable impuissance de leur propre esprit de dire qu'un tel homme parle comme un autre, et qu'un tel autre parle comme un autre, et qu'un tel autre parle comme un autre.

Dans la réalité, chaque homme parle pour lui-même, pour dire ce qu'il a dire, et tous les hommes qui parleront réellement sont en relation avec leur propre esprit sur le plan de l'éther, tandis que les êtres inconscients, intellectuels et psychologiques ne pourront simplement, grotesquement, que réfléchir et dire que tel ou tel homme parle ou répète ce qu'un autre a déjà dit.

Ces êtres sont encore trop ignorants pour savoir que la parole, l'idée, la science vient de l'éther et que dans l'éther il n'y a pas de division, il n'y a pas de comparaison, il n'y a pas de degré de fusion, il n'y a pas d'homme qui répète comme un autre homme, il n'y a qu'une vibration qui doit pour un certain temps élever le taux vibratoire de la planète Terre et non une vibration qui élèvera le panache psychologique, intellectuel, egocentrique d'un ego ou d'une école qui veut se représenter comme étant la seule autorité en contact avec l'éther.

Il a déjà été dit sur ce site qu'il n'y aura pas d'autorité ou de monopole au niveau de l'avènement de la conscience supramentale sur la Terre puisque l'énergie derrière la pensée subjective de l'ego qui est en train de se conscientiser est une énergie qui une fois dépolluée de son astralité provient des cités de l'éther, et que chaque homme sur la Terre, dès qu'il comprend ce phénomène de fusion, est en relation à son propre besoin progressif, évolutif, d'être ce que nous appelons en contact avec l'éther, puisque l'éther traverse le mental de l'homme de plus en plus conscient et que la domination astrale qui traverse à la fois le plexus et le mental de l'homme l'empêche de reconnaître que la source objective de sa pensée humaine a pour origine l'éther, les cités de l'éther, et que l'homme est lumière.

Donc voilà pourquoi cette école de formation a pour but de conscientiser ou de faire prendre conscience que chaque personne qui vit le phénomène de la pensée est dans un phénomène de fusion, à un niveau ou à un autre, et qu'en osant verbaliser elle écoutera de plus en plus la vibration derrière les mots qui traversent son mental plutôt que de réfléchir psychologiquement la valeur des mots qui crée sa subjectivité pensante et d'où cette personne est esclave de la valeur de cette pensée puisqu'elle se croit être propriétaire de ce qui se passe dans son mental plutôt que d'en être l'observateur.

C'est ainsi que l'homme avec cette instruction et seul avec lui-même pourra prendre éventuellement conscience de l'énergie vibratoire qui traverse son mental au lieu d'établir une valeur psychologique sur la qualité plus ou moins polarisée de cette énergie parfois très astralisée qui traverse son mental, lui mentant continuellement sur la réalité qui se cache derrière la valeur qu'il place sur les mots. Étant capable de voir ceci, dès lors l'homme osera verbaliser et ne plus demeurer un esprit coincé par la forme.

Telle est la formation que cette école enseigne afin que chaque personne puisse pour elle-même développer la science de son propre esprit face aux rouages qui ont toujours gardé son intelligence coincée dans les formes d'une pensée subjective.

Il est évident que tant et aussi longtemps que cette planète est en mutation vers un gouvernement invisible face à une nouvelle régence planétaire, l'homme conscient, l'être conscient doit se protéger et ne jamais croire.

Avec le temps, avec la science de l'esprit, avec sa propre conscience de plus en plus éveillée et de moins en moins aveuglée, ce travail de fusion se fera graduellement dans son temps jusqu'au point où l'homme ne sentira plus la division de ses principes cosmiques à cause de son plexus solaire, dit solaire, qui a été manipulé à un tel point qu'une mémoire planétaire dite mémoire de l'âme lui a été donnée, lui a été programmée, et ainsi à travers les âges il a perdu la mémoire plexus solaire.

Donc la fusion se fera progressivement à mesure que le réservoir supramental, qui a été effusionné par l'Ajusteur de pensée, descendra dans le plexus solaire de par la conscience de l'homme de plus en plus éveillée au rythme vibratoire de cette énergie qui créera ce que nous appelons le double.

L'initié doit contenir supramentalement cette énergie provenant de l'éther que son propre Ajusteur de pensée transmet, place dans ce que nous appelons le supramental, ce troisième cerveau qui n'est aucunement relié au cerveau intuitif ou au cerveau intellectuel.

Voilà pourquoi il est difficile à l'ego qui n'a pas la maturité de contenir cette énergie dans une substance sans forme, c'est-à-dire dans une première réalité que son intellect et son intuition ne peuvent utiliser.

Ceci est le phénomène de la fusion, ceci n'est qu'un premier phénomène de fusion. Et de là l'ego doit contenir le temps de son Ajusteur de pensée car ce n'est pas lui qui contrôle, comme il le croit, la valeur ou les degrés de fusion. Et c'est justement là qu'il paniquera et qu'il aura besoin de croire psychologiquement ou philosophiquement dans ce que nous appelons le phénomène du supramental.

Ce n'est que la colère consciente de l'homme contre l'astral qui lui permettra de verbaliser, reconnaissant à quel point l'astral domine son intellect, c'est-à-dire son mental inférieur, donc sa réflexion, sa subjectivité, ses sens et son émotion à travers les formes en faisant vibrer à partir de son plexus toute forme d'attitude, de crainte, de peur, d'impuissance, d'insécurité et de doute.

Ce n'est que la réalisation de ces choses, de ces états d'âme qui manipulent son esprit, qui gardent son esprit prisonnier de ces formes. Et reconnaissant ces formes qui sont manipulées par la mémoire planétaire, sociale, stockée dans son âme, l'homme osera verbaliser, car sa colère, sa haine contre ces forces anti-hommes lui redonnera parole. Et se redonnant parole, il libérera son propre esprit de ces soi-disant formes. Et libérant son esprit de ces formes, il redonnera à son plexus la conscience solaire, la conscience resolarisée, donc une mémoire dite solaire d'où il retrouvera son origine.

Dans cette colère conscientisée, l'homme retrouvera son origine qui prendra naissance, c'est-à-dire qui prendra présence, et cette présence coupera l'illusion d'être en contact ou d'avoir un contact, car avoir un contact ou être en contact est une illusion puisque l'homme est UN et, à ce stade, indivisible.

Et à ce stade, il n'a nul besoin d'être approuvé, supporté, confirmé par qui que ce soit puisque demain les êtres qui se rencontreront et qui oeuvreront ensemble savent déjà ces choses, sauront déjà ces choses, et que toutes les formes d'illusions telles que "l'homme a l'illusion d'avoir un contact" n'existeront plus, puisque son plexus solaire aura été solarisé par la descente de son supramental dans son plexus.

Telle est l'information, l'enseignement et l'instruction progressive de ce que nous pouvons appeler cette école qui éduque l'homme du réel en lui.

L'avènement de la conscience supramentale n'appartient d'aucune façon et d'aucune manière à l'être humain, à l'initié qui le parle, aux initiés de l'éther qui oeuvrent derrière l'initié planétaire puisque l'avènement supramental est d'ordre universel, cosmique, et doit prendre place sur la Terre au-delà des ego qui servent de canal et qui aimeraient diviser l'éther en étapes, en degrés de fusion plus ou moins avancés pour se donner une image, une qualité, un caractère, une autorité sur un autre.

Nous sommes à un stade, du moins pour ceux qui sont dans une intégration de plus en plus réelle, de vraiment réaliser le phénomène spirituel du mensonge. Les êtres qui sont utilisés par l'astral prétendent détenir les clés de fusion et d'amour pour la race humaine par une manipulation de leur mental où leurs pensées les placent en vibration avec des entités en forme astrale qui perpétuent leur domination en utilisant ces êtres sensibles mais ignorants à maintenir dans la conscience des gens une forme subtile d'énergie provenant du ciel qui guidera les gens en cette fin de cycle.

L'homme dit conscient, dit éveillé, doit savoir ces choses, ainsi il apprendra à se protéger en ne croyant pas à cet éventail panoramique paranormal d'entités qui viennent sauver l'homme par amour parce qu'elles ont un soi-disant sentiment pour l'être humain.

La fusion n'est pas humaine, et l'Ajusteur de pensée n'est pas humain, et l'homme conscient n'est pas humain. Il expérimente dans une biologie humaine un certain caractère dont l'esprit a besoin pour l'instant afin de porter le visage de l'homme.

Le visage qui naîtra de la matière humaine par effusion et par intégration au niveau du plexus deviendra l'identité de l'esprit dans la matière. Cette réalisation est déjà cosmique et universelle, et l'homme conscient rendu à un certain stade de l'évolution et au-delà de son corps physique, de son corps émotif et de son intellect n'a plus besoin d'être élevé spirituellement à une forme d'énergie qui n'est pas sienne scientifiquement parlant.

De là la mutation, le survivant, l'homme-esprit qui retourne chez lui, qui entre dans l'éther par l'intégration de sa fusion, de son effusion qui lui ouvrira des portes

nouvelles par le fait que son plexus est maintenant solarisé et que le changement de plan, le changement de dimension pour l'homme conscient n'a rien à voir avec la sortie de son corps par le cordon ombilical qui jadis l'a toujours amené dans le monde de la mort en forme astrale parce que les portes astrales, spirituelles, n'avaient pas été fermées par l'intégration d'où une mémoire solaire ne pouvait être ressentie réellement dans le plexus de l'homme et non pas de façon spirituelle ou philosophique par son intellect.

Ce sont ces mêmes entités maintenant, qui sont comme jetées symboliquement hors de l'éther, qui viennent sur la Terre pour se greffer à la pensée de l'homme inconscient.

